

- der Kriegsstationierung und Entfaltung der Einheiten, Verbände und Großverbände;
- der vorgesehenen Hauptstoßrichtungen;
- der Zusammensetzung der Kräftegruppierungen;
- der Lage der Bereitstellungs-, Auflockerungs- und Verfügungsräume;
- der Gefechtsstände der hauptsächlichlichen Einheiten des Gegners;
- der Dislozierung der Kernwaffen und Kernwaffeneinsatzmittel, Munitionsdepots usw.

Derartige Angaben sind notwendig, um sofort den Gegner an seinen entscheidenden Stellen zu treffen, wenn es erforderlich sein sollte. Das ist die wichtigste Voraussetzung dafür, in einem Ernstfall das hauptsächlichliche Potential des Gegners zu vernichten und ihm Schläge zu versetzen, von denen er sich nie wieder erholen kann.